

Skoda-Händler feiern Jahresauftaktfest

Beim bundesweiten Jahresauftaktfest der Skoda-Händler am 25. Januar 2014 stehen die neuen Yeti und der neue Rapid Spaceback mit Panoramadach im Schweinwerferlicht. Sie sind die aktuellsten Produkte des Herstellers. "Die Präsentation der neuen Yeti und des Rapid Spaceback Style+, die besonderen Aktionsangebote für viele unserer Modelle und ein kulinarisches Rahmenprogramm bieten einen hervorragenden Anlass für den Besuch unserer Händler", verspricht Imelda Labbé, Sprecherin der Geschäftsführung von Skoda Deutschland.

Beim Jahresauftakt haben Kunden und andere Interessenten die Gelegenheit, neben den neuen Yeti und dem neuen Rapid Spaceback mit Panoramadach auch alle anderen Automobile der Marke unter die Lupe zu nehmen. Das Kundenfest steht unter dem Motto "Das große Skoda Buffet". Damit spielt der deutsche Importeur des tschechischen Automobilherstellers auf sein umfangreiches Produktangebot zu besonders günstigen Konditionen wie Null-Prozent-Finanzierung ohne Anzahlung an. Für Schnellentschlossene, die vom 25. Januar bis zum 1. Februar 2014 einen neuen Skoda kaufen, gibt es die zweijährige Neuwagen Anschlussgarantie Skoda Garantie+ gratis dazu. Außerdem können sich die Besucher am 25. Januar am Buffet an vielen kulinarischen Genüssen laben. (ampnet.net)

Bilder zum Artikel



Skoda Yeti.



Skoda Rapid Spaceback Green Line.
